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PISTOIA. Qual è stato l’impatto sul territorio di “Leggere la città? Difficile ancora avere 

resoconti precisi ma, a detta di ristoratori ed albergatori, non sembra che l’evento abbia 

portato un eccessivo movimento. La bella stagione è iniziata, il caldo comincia a farsi 

sentire, si vede qualche turista in giro, ma forse questo piacevole via vai non è connesso 

proprio all’evento culturale in corso. «Sinceramente –commenta Ilaria Nardi, locanda San 

Marco- ospiti che vengono da fuori non ce ne sono, almeno per quanto riguarda il mio 

albergo. Siamo al completo perché abbiamo i nostri clienti e perché il Comune si è 

appoggiato a noi mandandoci alcuni relatori di Leggere la città che dormono qui, ma per il 

resto non ho visto particolare movimento. Il primo anno sì, c’è stata parecchia gente, ma 

non l’anno scorso e nemmeno quest’anno. Tutta un’altra cosa invece “Dialoghi sull’uomo”, 

dove ci sono molte persone che vengono appositamente da fuori città per assistere 

all’evento”. 

Stessa opinione quella di Luca Mariani, hotel Milano «Non c’è tanto movimento, 

sinceramente abbiamo avuto poche prenotazioni. Credo che “Leggere la città” sia un 

evento che riguarda solo la città in sè, non tanto la gente che viene da fuori. Diversa la 

situazione invece per l’altra manifestazione, “Dialoghi sull’uomo”. Tanti forse vengono solo 

dalla mattina alla sera e poi tornano a dormire a casa. Bisognerebbe aspettare domenica 

per fare un resoconto preciso». 
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«C’è stato movimento, è uno di quegli eventi che fa rinascere Pistoia, ben vengano 

manifestazioni culturali di questo tipo –dice, al contrario, Riccardo Chelucci, Residenza 

Puccini- Abbiamo soprattutto italiani, dal nord e da Roma, poi una coppia di francesi. Il 

bello è che non c’è una presenza anonima, ma le persone si qualificano, chiedono degli 

incontri che ci sono, dei relatori, dicono esplicitamente di essere venuti qui proprio per 

assistere all’evento. Complimenti al sindaco ed all’amministrazione comunale per 

organizzare queste formule fantastiche. Possiamo dire di essere già in altissima 

stagione». 

Non buoni commenti arrivano invece dai ristoratori del centro, molti dei quali dicono di non 

aver nemmeno “sentito” l’evento. «Non mi sono accorto dell’evento se non dalla presenza 

di relatori con accompagnatori –il commento di Alessandro Olmi, La Bottegaia- Si vede un 

po’ di gente in giro ma forse solo grazie al bel tempo». «Ancora presto per fare resoconti, 

aspettiamo la fine della manifestazione», la risposta di Confcommercio Pistoia. 

Alessandra Tuci 

 

 


